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El candidato Jaime Paredes 
la sorpresa y ganará la elección para alcalde 
poLimica. El postulante del Partido Social Cristiano espera que los osorninos lo respalden para 
hacer un cambio en la gestión municipal, que ha estado por más de 30 años en manos de la DC. 

Verónica Salgado 
cronica(Baustralosomo.cl 

Icandidato a alcaldepor 
Osorno, Jaime Paredes, 
militante del Partido So- 

cial Cristiano, espera dar la 
gransorpresaenlas elecciones 
del 26 y 27 de octubre y trans- 
formarse enel próximo alcalde 
de Osorno por cuatro años. 

Asegura que la comunidad 
local está agotada de los pocos 
resultados que han tenido las 
últimas gestiones municipales, 
que han estado lideradas por 
más de 30 años por militantes 
del mismo partido político (la 
Democracia Cristiana), por lo 
que darán la oportunidad a un 
nuevo tipo deliderazgo quese- 
ráencabezado porel. 

Jaime Paredes es oriundo 
delsectorrural de Polloico, en 
lacomuna deOsorno, y realizó 
sus estudios básicos en la es- 
cuela de Las Lumas y luego la 
enseñanza media en el Liceo 
Industrial. 

Durante suvidaadulta estu- 
vo fuera de Chile, viviendo en 
distintos países, incluido Esta- 
dos Unidos, donde se radicó 
pormás de 40 años. 

Es conocido por patrocinar 
durante 28 añoslas fiestas navi- 
deñas en Polloico, entregando 
alegría a niños y familias del 
sector. Su cercanía con la polí- 
ticanació hace 10 años, cuando 

retornó a viviralazona, siendo 
inicialmente militante del Par- 
tido Republicano, al cual re- 
nunció hace más de dos años 
parasumarse alas filas del Par- 
tido Social Cristiano, por el cu- 
alactualmente postula alsillón 
municipal osornino. 

  

-¿Quélo motivó aser candidatoa 
alcaldepor Osorno? 
-He visto muy destruido mi 
Osorno querido. En estos últi- 
mos 20 años la comuna no ha 
tenido ningún adelanto. Lo 
máslamentable es que Osorno 
perdió unirse a la Región de 
Los Ríos, lo que habría sido un 
gran avance para la zona. Mi 
corazón eideas me motivaron 
a presentar esta candidatura a 
alcalde. Vengo con ideas que 
aprendí en el extranjero, que 
pueden ser implementadas y 
mejoradas para beneficio dela 
comunidad local. 

  

«Si gana, ¿qué hará de distinto a 
los alcaldes anteriores? 

“Tengo varias propuestas, co- 
mo por ejemplo potenciar el 
turismo y mejorarlas condicio- 
nes de los ingresos a la ciudad, 
generar más servicios, entre 
otros. También laseguridad es 
'untema clave, pensamos gene- 
rar escuadrones vigilantes que 
estén conectados con la red de 
cámaras, para que exista una 
mejor respuesta, porqueno sa- 
camos nada de tener muchas 
cámarassino podemos dar res- 
puesta cuando verificamos al- 
guna situación compleja. Te- 
ner más acciones para apoyar 
a nuestros adultos mayores, 
que están muy olvidados, co- 
mo por ejemplo generar unida- 
des que acudan a ayudar a 
quienes viven solos, al menos 
dos veces por semana, en vez 
de pagar tanta hora extra alos 
mismos funcionarios. Generar 
un método que permita con- 
tratar con esosrecursos perso- 
nal para apoyar a los adultos 

mayores de forma concreta. El 
mundo rural también requiere 
mucho apoyo; también másin- 
versión y gestión en barrios, no 
sólo en plazas y sedes sociales, 
también ayudando agestionar 
servicios como oficinas del 
BancoEstado, del IPS, entre 
otros, pero en Rahue Alto, 
Francke, Ovejería, entreotros. 
Voy a cuidar el gasto delos fon- 
dos públicos, sobre todo en el 
tema de horas extra y contrata- 
ciones injustificadas. 

  

CAMPAÑA DESLEAL 
-¿Cómo ha visto la campaña de 
sus contendoresalaalcaldía? 
-No he visto una campaña pa- 
reja. Hay candidatos que an- 
danrealizando ofrecimientos y 
promesas que no van a cum- 
plir o que tuvieron opción de 
hacer siendo alcaldes o parla- 
mentarios y no hicieron nada. 
No prometo, pero mi trabajo 
estará enfocado en lo quereal- 
mente necesita la ciudad y sus 
habitantes. Es una campaña 

desleal con la gente, porque 
andan engañando al pueblo, 
como siempre lo han hecho. 
Los últimos 30 añosla alcaldía 
haestado en manos de militan- 
tes del mismo sector político 
(laDC) y no han hecho mucho, 
peroresulta que ahora prome- 
ten que síharántodo. 

-¿Hay igualdad en las campañas 
políticas al momento del finan- 
ciamiento? 
-El Servicio Electoral (Servel) 
nunca ha permitido que lacan- 
cha electoral sea pareja y justa. 
Sibien hay límite de gasto, pe- 
ro sigue siendo muy alto, en- 
tonces los que no tenemos re- 
cursos suficientes hacemos 
una campaña austera, aunque 
en mi caso tendrá buenos re- 
sultados en las urnas. La gente 
está con nuestra candidatura. 

No estoy de acuerdo con que 
políticos que estuvieron cinco 
periodos en el Parlamento 03 
periodos de alcalde, entre 
otros cargos, insistan en volver 

que dará 

    JAIME PAREDES ES ORIUNDO DE POLLOICO. ASEGURA QUE CONOCE BIEN LAS NECESIDADES DE LA COMUNIDAD Y QUIERE APORTAR CON IDEAS QUE TOMÓ DE SUS 40 AÑOS EN EL EXTRANJERO. 

“Los últimos 30 años 
la alcaldía ha estado 
en manos de militan- 
tes del mismo sector 
porton (la DC) y no 

an hecho mucho, 
pero resulta que aho- 
ra prometen que sí 
harán todo”. 

a postularse. Dudo quesea por 
servicio ala gente. Yo estaré un 
periodo y me presentaré una 
vezala reelección. 

«¿Siente que estápreparado para 
ser alcalde de Osomo? 
-Sí, claro, soy una persona na- 
cida en el campo y con trabajo 
logré avanzar en la vida. Co- 
nozcola realidad de las familias 

más vulnerables y las necesida- 
des que tienen. Es por eso que 
estoy capacitado para liderar 
una comuna y trabajar por la 
gente. Espero y sé que la gente 

votará por mí, porque soy un 
candidato distinto, con una 
propuesta nueva, lejos de los 
30años dela misma tendencia 
política en la alcaldía. Y lo más 
importante: no prometo, sino 
que vengo atrabajar y ejecutar. 
Es momento de que lososorni- 
nos le den la oportunidad a 
nuevas personas. 

«¿Ganarála elección? 
-La ganaré, seré la sorpresa de 
las elecciones y con mi partido 
llegaremos ala alcaldía. Esuna 
elección difícil, a pesar que hay 
algunos que andan seguros 
que van a ganar diciendo que 
son independientes, cuando 
en realidad tienen apoyo de 
partidos políticos y represen- 
tan más de lo mismo. 

¿Qué harási pierde? 
-Ayudaréiguala la comunidad, 
como siempre lo he hecho, 
aportar toda la experiencia 
que adquirí viviendo décadas 
fueradel país. s 
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